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2024-25 年度 

福山西ロータリークラブ 

  例  会  情  報    
第 1585 回（11） 

   

 

会 長   鹿 内 要 秀     幹 事   吉 山 聡 

クラブ会長テーマ   

「 奉仕によろこび、よりよい社会を築こう 」 

日 時 2024 年 10 月 1 日（火） 12：30 ～ 

場 所 福山ニューキャッスルホテル 

例会行事 点 鐘 ・ ソング 「 君が代・奉仕の理想 」 

ゲスト・ビジターの紹介 （ 出席報告参照 ） 

会 長 報 告 

 幹 事 報 告 

出 席 報 告  

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

ス マ イ ル 報 告  

プ ロ グ ラ ム 情 報 

そ の 他 報 告 

その他情報 メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 来週分 ） 

メ ー ク ア ッ プ 情 報 （ 再来週分 ） 

今 後 の 行 事 予 定 

ク ラ ブ 活 動 報 告 
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【 会 長 報 告 】 
皆さんこんにちは、十月に入り暑さも漸く収まってまいりました。 

十月と言えば神無月です。ご存じのように日本中の神様が出雲に集まり他のところに神様がいな

くなる月であります。 

しかし、本当はそうではなく、自然の中にある田んぼや畑、山や川などの神様はそこにとどまっ

ています。 

ですから出雲に集まるのはもっぱら氏神様ということになります。 

氏神様は氏族を代表する神様ですから、その神々が集まって縁結びをするという話が出来たので

しょう。 

ちなみに私と妻は、ほぼ同じ時期に出雲大社を訪れていたことを後で知って、これも氏神様のお

計らいだと思うことにしました。 

ところで皆さんは神様にランキングがあるということをご存じでしょうか。 

なかでも稲荷様はわかりやすいとおもいます。大抵の稲荷神社にはそれがはっきりと表示されて

います。 

探してみるとどこかに正一位、正二位、三位、四位と有るはずです。それがランキングです。そ

のランキングを飛び抜けて高位にあるのが岡山の最上位稲荷です。だから最上様と言われているの

です。 

また、神様にも寿命があって、最高位の神様はほぼ永遠、最下位の神様でも一日の長さが人間の

五十年に相当します。織田信長が能舞「敦盛」で謡った「人間５０年下天の内に比ぶれば夢幻のご

とくなり」には、人間の人生の５０年は最下位の神様の一日分しかないのだから精一杯頑張ろうと

いう信長の覚悟がうかがえます。昨今は人生１００年といわれるようになりましたが、それでも神

様の寿命の２日分です。人生の一日を徒や疎かにしてはいけません。 

最後に、意味深長な話をして会長報告を閉じさせていただきます。 

私たち人間も神様になることが出来ます。皆さんも自分の過去を振り返ると何度かなった事がおあ

りだと思います。なにしろ最高の神様のことを有頂天というのですから。 

はたして、この世で有頂天になるのが良いのか悪いのか、そこが問題ではありますが。 

 

 

 

 

【 幹 事 報 告 】   
No. 内       容 

1 

第 2710 地区事務局より 

 ・2023-24 年度地区会計報告について 

 ・2024-25 年度ローターアクト賛助金について 
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【 プ ロ グ ラ ム 情 報 】 

《 米山記念奨学生 卓話 》 

 NGUYEN  THU  THUY (グエン  トゥ  トゥイ) 

国   籍 ： ベトナム 

学 校 名 ： 福山大学 経済学部  

国際経済学科 3 年生 

 

 

 

 

みなさん、こんにちは。本日のテーマで私のことについてそして米山小学生になってと言う手まで 30

分ぐらい取れます。お目に見る方たくさんいらっしゃると思いますのでの卓話に勧めさせていただきま

す。どうぞ宜しくお願いします。 

  改めて私はグエンと申します.ベトナムからの留学生で、今年は 24 歳です。趣味は旅行と写真を撮る

ことです。旅行に行くにはお金がかかりますから、まだあまり行っていないのですが、日本は 本当に美

しい国で、身近なところでもきれいな風景が広がっており、いつも心を和ませてくれます。 

また、日本料理も好きで、時間があれば、ユーチューブで日 本料理の作り方を見て、いろいろと作って

みています。唐揚げや親子丼などあまり難しくない料理が作れます。でも、一番得意で、一番好きな料

理はカレーです。ベトナムの南地方でもカレー料理がありますが、ココナツ ミルクがたくさん入ってい

て自分には甘すぎです。私の出身である北地方ではカレー料 理があまりないです。日本のカレールーは

どれもスパイシーで美味しいと思います。しかし、私が一番気に入っている日本のことは日本人の温か

さです。みなさんはとても親切で、困った時、いつも優しく対応してくれて、私にとって日本は第二の
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母国のように感じています。 

   それでは、続きまして日本を留

学先に選んだ理由、そして福山大学

の国際経済学科に進学したことや

学習生活などについてお話しをし

ます。 

   私は日本のものづくりと生活に

憧れて、日本への留学を決めたので

す。中学時代、百 均のダイソーや、

ユニクロなどの日本企業はベトナムに進出していました。百均の商品 は当時中学生である私を非常にワ

クワクさせてくれました。一方、ユニクロの服は当時 の私には高いのですが、非常におしゃれだと思っ

て憧れていました。日本製品はどうやって品質がよく、流行を取り入れながらも低価格に抑えることが

できるのか、そのビジネスモデルについて深い関心を覚えました。 

 日本語学校を卒業する時、学内に併設している専門学校に行く選択肢ありました.そして、その時もコロ

ナまだ流行っていましたので,大学に進学するのは簡単な選択肢ではありませんでした。少し迷っていた

のですが、初心に戻り、やはりもっと経営や経済のことについて勉強したく、福山大学に進学しました。 

 大学に入ってから経営の科目を多く履修していました。企業の方針、消費者の心理、 商品開発のプロ

セスや価格戦略について勉強しました。そして、 国際関係に関する科目を通じて、異なる文化や新しい

視点に触れる機会も得ました。将来グローバル社会を生きるため、言語スキルと専門知識をさらに高め

る 必要性を感じ、今年は TOEIC の 750 点を目指し、ビジネス日本語に関する授業も受講する予定で

す。 

  現在私の所属するゼミは、グローバル経済、貿易に関する研究のゼミです。周知の通り、現在日本の

経済 GDP は世界 2 位から 4 位に下がっています。それは少子高齢化による影響ですが、他に要因はな

いのでしょ うか。日本を取り巻く世界の経済、貿易環境が日々変化している中、日本企業はこれか ら

どうすれば良いのか、それを卒業論文のテーマにしてこれから勉強していきます。 
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 福山大学を選んで本当に良かったと思います。キャンパスが美 しく、整備が充実している以外、本当

に先生たちはみんな親切で学生を 熱心に指導しています。入学当初は、すべて日本語で行われる授業に

ついていけなかったとき、先生たちが補習などして、優しくフォローしてくれていました。そのおかげ

で、こんな私でも優秀な成績を収めることができました。 

また、先生たちのご推薦で、ロータリー奨学金

をいただきました。 

これまでの努力が認められたことで、自信と

勇気も与えていただきました。この奨学金を受

けたことは私にとって、大きな喜びと誇りです。

今までアルバイトも忙しく、勉強以外、あまり国

際交流活動には参 加できませんでしたが、これ

から日本の文化体験、国際交流活動などにたく

さん参加していきたいと思います。 

 

 

これは、3 月末ライオンズ

クラブ主催の茶会に参加し

た時の写 真です。また今年

の 4 月海外から新入生が来

た時、ボランティアとして

先生と一緒に空港へ彼らを

迎えに行き、連日松永、福山

を案内しました。 
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特別、ロータリー 米山奨学生になってから、今年の 8 月にベトナムのニャンミー小学校でロータリ

ー丸の内クラブの寄贈活動に参加しました。この活動を通じて、他人の助けることの意義や支援を受け

る方々の喜びに触れて、改めて社会貢献の大切さを学びました。また、私の家族を訪問していただいた

事は、私と家族にとって大変光栄で、心から感謝しております。 

ロータリークラブの米山奨学生として丸の内クラブの一員になれた事は留学する中で最高な時間といえ

ます。クラブに参加してから、金銭的な性のみならず精神的にも多くいただきました。本当にありがと

うございます。 

 最後は私の夢についてです。ロータリークラブの皆様との出会いはほんとに縁があると思います。それ

でみんなと出会いを大切にして、今まで皆さんからいただいたご恩にむくいるため、また勉強したこと

を生かして、将来、日本とベト ナム両国のビジネスコミュニティと文化交流の架け橋になりたいと考え

ています。例えば、両国のビジネス環境を深く理解した上で、企業や投資家の市場開発にアドバイスす

ることや、日本の技術や製品をよりベトナム市場に受け入れられる方法を研究し、新たなビジネスモデ

ルの構築などで。今の自分にはそれができるのか自信があまりないのですが、これから皆さんにいろい

ろなことを教えていただきながら、実現していけたらと思います。 

皆さん、ご指導をどうぞ宜しくお願いいたします。 
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【 そ の 他 報 告 】 

《 3 分間スピーチ》 

【第 3 回 米山記念奨学会について】 

 

ロータリー情報委員長 竹中 雅彦 

米山 梅吉 （よねやま うめきち）1868~1946 

日本のロータリーの創始者。1915 年にダラス RC のロータリアンになっていた福島喜三次と

出会い 1921 年 4 月 1 日に東京 RC を創設し初代会長となる。ロータリアンとして積極的に活

動され東京 RC は彼の功績をたたえ「ロータリー米山記念奨学会」を設立した。 

１，米山記念奨学会の目的 

将来母国と日本との懸け橋となって国際社会で活躍する優秀な留学生を奨学することを目的と

しています。優秀とは①学業②異文化利理解③コミュニケーション能力の意欲や能力に優れてい

る点が含まれます。 

 ロータリー米山奨学生はロータリークラブを通じて日本の文化、習慣などに触れ、社会参加と

社会貢献の意識を育て、将来ロータリーの理想とする国際平和の創造と維持に貢献する人となる

事が期待されています。 

２，奨学事業  

米山奨学会への寄付は 普通寄付と特別寄付があります。寄付のほとんどは奨学金に活用する

他、奨学生・学友関係費、地区・世話クラブへの補助費、職員人件費などの事業費として使われ

ています。米山記念奨学生の採用数は、ほぼ寄付額で決まります。全体の寄付が増えれば全国の

採用数が増えます。2023－24 年度の寄付金収入は 14 億 4,568 万円となり 2710 地区の奨

学生は 22 人です。次年度は 950 人枠を予定しています。 

３．税額控除が受けられます 

 個人の所得税や一部の住民税、法人寄付の場合は法人税が軽減されます。確定申告用の領収書

が発行されます。 

４．世話クラブとカウンセラー 

 米山奨学金には奨学金による経済的な支援だけでなくロータリークラブ独自の世話クラブと

カウンセラー制度による心の通った支援があります。 

⑴ 世話クラブ 

米山奨学生は世話クラブの例会に月に一度以上出席し、ロータリー会員と積極的に交流し、国際
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交流・相互理解を深めるとともにロータリーの奉仕の心を学びます。世話クラブの例会で行われ

ること①米山奨学生は月に１回例会出席②奨学金の受け渡し③スピーチや親睦活動、奉仕活動へ

の参加などを行います。 

⑵ カウンセラー 

奨学生１人に対し世話クラブのロータリアンからカウンセラーが選ばれます。カウンセラーは奨

学生の個人的ケアにあたる相談相手になります。 

 

《 各 種 表 彰 等 》 

【誕生日】 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 《 10 月 3 日生まれ 平田 恭彬 さん 》 

  《 10 月 14 日生まれ 渡邉 祥子 さん 》 

  《 10 月 14 日生まれ 桒田 三秀 さん 》 

  《 10 月 17 日生まれ 梶原 啓子 さん 》    

  《 10 月 21 日生まれ 石川 真吾 さん 》 
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【 ク ラ ブ 活 動 報 告 】 
 

【第 12 回天野杯ロータリー親善野球大会】 

  

 

 

 

 

【結果】 

優勝  鞆の浦ロータリークラブ 

準優勝 福山赤坂ロータリークラブ 

３位  松永ロータリークラブ 

４位  福山西ロータリークラブ 

５位  福山南ロータリークラブ  
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【第 130 回西友会ゴルフコンペ】 

 

日時 ： 9 月 28 日（土） 

場所 ： 神石高原カントリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【優 勝】能登 伸一 さん ,【準優勝】内山 春夫 さん ,【3 位】小林 崇 さん 

 

 

 


